
◇７年ぶりの訪問です。「やって来ました。・・・・・・沖縄支部総会・・・今日も楽しく」

■ 日時：９月８日（土）１８：００～（無制限１本勝負）
■ 場所：那覇空港から１５分。旭橋駅近郊「あるオーナービルのゲストルーム」
■ 参加者： １０名（事務局含む）

「引退間際の安室ちゃんも出迎えてます。」



◇沖縄支部総会に参加して４つの驚き。

その１：今回の支部総会の参加メンバー（地元）は、すべて二ケタ台の卒業生。
「１３期生：小山支部長、１４期生：新城さん、１５期生：許田さん、１９期生：翁長さん、山城さん、３７期生：野國さん、３８期生：大城（由）、大城（千）」

こんな支部総会の参加は、初めてです。（歳を感じました。）

その２：今年２度目の経験ですが、女性（３７期生）２人参加いただきました。・・・・「アメフット部の元マネジャー」

その３：参加男性６名中５名が、「柔道」「剣道」部に在籍し、当時大学の看板を背負って苦しい練習に耐えて
いたとのこと。・・・・・苦しさは、年月が経つと良き思い出となり、泡盛をガンガン飲んでました。
（残り一人の男性は、斎藤事務局長の後輩で、サッカー部）・・・・齊藤さんニンマリ

その４：何かしら、小学校が一緒だとか、出身高校が一緒だったとか、気が付けば会社も一緒だとか
（地元の輪の強さに驚き・・・・・世間は狭いね。）



◇支部総会の開催場所は、沖縄モノレール旭橋駅徒歩３分のビル。

◇地図を頼りにビルに到着すると、エレベーター前に、会場案内。

◇何やら・・・ミステリーっぽい雰囲気。

◇五階に上がると、またまた扉に、「本日のゲスト」というご案内。

◇恐る恐る・・・ドアを叩き、扉を開けると・・・ピアノあり、洋酒あり、
準備万端のゲストルーム。

◇今日は、話も弾み、泡盛も、がぶがぶ飲めそうな気配。



◇懇親会では、当時母校の看板を背負っていた「柔道部」と「剣道部」の猛烈練習のお話。
厳しかったけど、今でも●●監督は、素晴らしい人でしたとのコメント。

◇また、剣道部５０周年記念式典のＤＶＤを見ながら、改めてわが母校の凄さが、見えました。
◇さらに、沖縄返還時（当時小～中学生くらい）に、ドルと円の価値についてのお話も興味深いもの
でした。（コーラーが当時１０セント、沖縄コーラーは、５セント？）（一ドルは、１万円くらいの価値）



◇最後は、母校の校歌を、伴奏付きで大合唱。

◇百打一音（百人が一斉に手を叩いても、一音にしか聞こえない）
の精神で、斎藤事務局長の音頭で、一本締め。



すでに、懇親会開始から３時間半。・・・・・やっと集合写真です。（１名退席）



◇ 翌日は、元会社の仲間（４人）で沖縄そばを食べて、
近くのスーパーで土産の買い物をし、２０時間の滞在で、
東京に戻りました。



天候には、恵まれず。・・・・・残念。



沖縄支部の皆さんへ

楽しい懇親会ありがとうございました。

再来年、またお会いしましょう。


